

- ▶ Nacionales
- ▶ Sucesos
- ▶ Opinión
- ▶ Deportes
- ▶ Internacionales
- ▶ Clasificados
- ▶ Espectáculos

[✉ Contáctenos](#) | [📄 Ediciones Previas](#) | [📢 Publicidad](#)**>NACIONALES**--> SELECCIONE UN ARTICULO DE NACIONALES 

## NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA

## \$ Tipo de Cambio

Venta:	520,68
Compra:	516,53

## BÚSQUEDA

- ▶ Foro Nacional
- ▶ Encuesta
- ▶ Horóscopo
- ▶ Chat Nacional

VER PORTADA  
IMPRESA

• Página de economía Captales.com organiza pláticas:  
**TICOS PUEDEN EXPRESARSE SOBRE EL TLC  
EN INTERNET**

**Gerardo Ruiz Ramón**  
gruiz@diarioextra.com

Los costarricenses comunes pueden expresar sus pensamientos sobre el Tratado de Libre Comercio con los Estados Unidos a través de la Internet.

El sitio www.capitales.com, dedicado a la divulgación de información financiera, abrió desde esta semana un espacio a la transmisión de charlas filmadas entre costarricenses, donde el tema de conversación es el polémico acuerdo comercial que será sometido a referendo el próximo 7 de octubre.

Según Gabriela Mayorga, directora editorial de Captales.com, la idea surgió de los propios empleados de la compañía, quienes sugirieron solicitar vía correo electrónico a los suscriptores de la página que les permitieran estar presentes durante su hora de almuerzo, reunión familiar, y otros ambientes informales, donde comúnmente se habla del tema de moda: el TLC.

"Buscamos hacer un aporte distinto al que usualmente se ha venido haciendo a la discusión del TLC. Queremos dar a conocer las caras y los pensamientos de la gente común que irá a votar en el referendo", sostuvo.

Mayorga agregó que la dinámica garantiza el balance entre las opiniones a favor y en contra del TLC.

Captales.com publicará un video diario de aquí al 7 de octubre, día de la consulta ciudadana. Las pláticas grabadas se pueden observar en las direcciones electrónicas <http://capitalespuntocom.blogspot.com/> y en <http://es.youtube.com/capitalespuntocom>.

La Directora Editorial del sitio sobre economía y finanzas, sostuvo que de las discusiones informales sobre el TLC entre los ciudadanos, se ha desprendido que los ticos manejan una importante cantidad de información sobre el tratado comercial, situación que aun impide un grado de definición mayor sobre la forma en que votarán durante el referendo.

"Se nota que la gente en todos los casos cuenta con mucha información pero no la saben procesar. La gente todavía está decidiendo con criterios muy simpáticos, pues se oyen revoltijos de posiciones expresadas tanto por los opositores, como por los que respaldan el TLC", dijo.

Mayorga indicó que además la mayoría de los costarricenses que han aceptado que se filmen sus conversaciones, han expresado su anuencia a asistir a votar en la consulta ciudadana del primer domingo de octubre.



Las opiniones sobre el TLC que expresan los ticos en las pláticas grabadas por Captales.com, son difundidas en Internet a través del popular sitio YouTube.